

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Discurso

"NECESIDAD DE ELABORAR UN CÓDIGO DE FAMILIA"

PALABRAS DE INAUGURACIÓN
NATALE AMPRIMO PLÁ
CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA
PRIMER VICEPRESIDENTE
FORUM
"NECESIDAD DE ELABORAR UN CÓDIGO DE FAMILIA"

16 DE AGOSTO DE 2004

LICENCIADA
GRACIELA YANARICO HUANCA
CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA

SEÑOR DOCTOR
JOSÉ DELGADO NUÑEZ DEL ARCO
CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA

SEÑOR DOCTOR
VICTOR MANSILLA NOVELLA
PRESIDENTE DE LA CORTE DE LIMA

SEÑOR DOCTOR
LUIS SOLARI TUDELA
VICE CANCELLER DE LA REPÚBLICA

AUTORIDADES ACADÉMICAS DE LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD
NACIONAL MAYOR DE SAN MARCOS

DISTINGUIDOS PONENTES Y CONCURRENCIA DEL FORUM "NECESIDAD DE
ELABORAR UN CÓDIGO DE FAMILIA"

AMIGAS Y AMIGOS:

Soy un convencido de la necesidad de promover y apoyar todos los espacios académicos orientados a reflexionar sobre la familia célula primera y vital de la sociedad, que trasciende incluso cualquier concepción legal, pues no es creación del derecho sino acabado producto de la propia naturaleza humana.

La familia es también la proto sociedad humana por excelencia pues allí el hombre empieza a tener conciencia de su propia intersubjetividad.

Debemos entender que la familia es el centro donde confluyen y se vinculan diversos factores étnicos, culturales, éticos, religiosos y económicos que contribuyen a la formación y el sostenimiento del hombre y se proyectan incluso al ámbito social.

Este complejo conjunto de imbricaciones, no necesariamente se encuentra integralmente bajo el ámbito jurídico, que para esta dimensión del derecho manifiesta su presencia a través de fórmulas de contenido moral.

Empero en los últimos tiempos esta antigua institución que es la familia tradicional ha sufrido una seria crisis en el escenario tan cambiante de la sociedad moderna, donde conceptos como la libertad y la igualdad han socavado fuertemente sus principios fundamentales como la autoridad paterna y su incuestionable unidad e indisolubilidad.

Así pues, a la luz de los conceptos modernos se nos plantea la gran pregunta ¿estamos ante una institución obsoleta cuya única respuesta a la modernidad ha sido su propia crisis? Y en consecuencia está destinada a la extinción paulatina o debemos reorganizarla a la luz de la igualdad y aceptando dentro de ella la instauración del conflicto intrafamiliar como algo natural en toda asociación humana.

Creo que todos estos temas y preguntas tendrán que ser abordados y absueltos por ustedes.

En este orden de ideas, tiene la mayor importancia la inquietud de la Congresista Graciela Yanarico Huanca en coordinación con la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de promover un Forum sobre la Necesidad de Elaborar un Código de Familia que precisamente se oriente a reflexionar sobre la legislación que regula la institución familiar.

Tanto más cuando a pesar de los fuertes cuestionamientos que ha recibido la institución de la familia tradicional a la luz de la realidad y de las necesidades sociales hemos visto una alentadora revalorización del grupo familiar como ámbito de integración y reconocimiento del individuo.

Hago votos por el éxito de este importante evento y para que sus conclusiones nos sirvan a todos para sensibilizar a la sociedad sobre un tema trascendente como es la familia humana.

Por ello con gran satisfacción declaro inaugurado el Forum "Necesidad de Elaborar un Código de Familia"

GRACIAS.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)